



LAMARI REPASA LOS DIEZ AÑOS DE CHAMBAO P38



ESPÁRRAGA ANALIZA SU PAPEL DE SECRETARIO TÉCNICO DEL MÁLAGA P42

El SAS contrata de urgencia a médicos y enfermeros tras desmantelar la plantilla

La medida busca frenar el aumento de la demora para operarse

La Junta de Andalucía, tras analizar de forma pormenorizada la situación de los hospitales públicos en materia quirúrgica, ha decidido proceder a la contratación inmediata de 55 profesionales sanitarios –19 médicos y 32 enfermeros y auxiliares– que contribuyan a aligerar las listas de espera, en continuo aumento por los recortes, tal y como han denunciado médicos y sindicatos en numerosas ocasiones. A pesar del oscurantismo de la administración en cuanto al estado de las listas de espera quirúrgicas y diagnósticas, es un secreto a voces que la situación ha empeorado considerablemente en los últimos meses a consecuencia de los recortes en materia de sanidad. P2

Suspenden un festival de magia por un fallo mecánico que impidió subir el telón del teatro P8

Susana Díaz asumirá la dirección del PSOE andaluz el 24 de noviembre tras la renuncia de Griñán P19

Banco Santander paga 140 millones para adquirir el 51% de la financiera de El Corte Inglés P30

Marbella	2	Culturales	38
Costa del Sol	15	Deportes	42
Provincia	16	V	55
Andalucía	19	SERVICIOS	
Opinión	21	Agenda	59
Actualidad	24	Pasatiempos	60
Mundo	28	El Tiempo	63
Economía	30	Televisión	64

UN PRÓFUGO DE MALAYA QUE ACABA EN PRISIÓN

El exedil Javier Lendínez se presenta en el juzgado tras casi cinco años y es enviado a la cárcel P4



El exconcejal, ayer escoltado por dos policías. :: JOSELE-LANZA



Los Príncipes apoyan al sector agroalimentario malagueño en Alemania P12

El excursionista fallecido hizo 'rappel' en el Tajo por un regalo de cumpleaños

Metida por debajo de la puerta de cristal de su restaurante de playa, una tarjeta dentro de un sobre azul junto a una rosa roja simbolizan la despedida de los clientes a los que sirvió sin descanso durante los últimos 9 años de su vida. Miguel Fernández Gea, marbellí de 37 años, perdió la



vida el domingo durante una excursión al Tajo, estaba apunto de ser padre por segunda vez –su mujer sale de cuentas en pocos días–, y deja a un hijo de 2 años. Una de sus hermanas le había regalado a Miguel por su cumpleaños este curso de 'rappel' en Ronda. P7

REVIVE LA HISTORIA DEL MÁLAGA

LA HISTORIA DEL MÁLAGA

MAÑANA ENTREGA TREINTA Y CUATRO **GRATIS**